

Estamos listos para la encuesta: Sheinbaum

Agradece el apoyo que ha recibido en los informes por las alcaldías de la capital

Gobierno en 2018. En ese ejercicio compitió con el ahora senador Ricardo Monreal, con quien seguramente se volverá a carear.

La mandataria, en su informe en el Auditorio Nacional, apuntó que ella también cree, como lo hace el presidente Andrés Manuel López Obrador, que por el bien de todos, primero los pobres; de que no puede haber gobierno rico con pueblo pobre, y que el poder sólo es virtud cuando se pone al servicio de los demás y siempre debemos guiarnos por el amor al prójimo.

"Por ellos, por ellas luchamos todos los días por una Ciudad, por un país de derechos; porque estamos convencidos que los derechos crean libertades, justicia social, bienestar y democracia, y que con honestidad se dan resultados. Amigos y amigas, somos orgullosamente un gobierno que reivindica los principios de la Cuarta Transformación. Hemos hecho historia, estamos haciendo historia y los convoco a que juntos y juntas, sigamos haciendo historia". ha dicho. ●

OMAR DÍAZ

—metropoli@eluniversal.com

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, aseguró que siente orgullo y agradecimiento al escuchar que la gente la llama "presidenta, presidenta" en sus informes de actividades.

Al preguntarle si esto refuerza sus ganas de ir por la Presidencia en 2024, comentó: "Ya vamos a ver, pero estamos ahí puestos para la encuesta".

En sus informes por las alcaldías e incluso en el Congreso de la Ciudad de México y el Auditorio Nacional se han escuchado gritos de "presidenta, presidenta" con relación a una candidatura de Sheinbaum en 2024.

De hecho, en el órgano legislativo local la destaparon y hasta le dijeron que quieren a una presidenta como ella.

"Porque no busca el reconocimiento personal o de un proyecto, sino sólo ser el conducto para que se atiendan los principales rezagos. Porque cuando una persona hace todo eso con la humildad que la caracteriza a usted, estamos en presencia de una verdadera líder", le dijo el diputado del PVEM, Jesús Sesma, en su Cuarto Informe de Gobierno.

Legisladoras le comentaron que ya es tiempo de las mujeres, por lo que la respaldaron en su carrera presidencial.

De acuerdo con la dirigencia nacional de Morena, una encuesta definirá al candidato o la candidata presidencial, por ello la jefa de Gobierno se dijo puesta para este ejercicio.

Una encuesta también puso a Claudia Sheinbaum como candidata de Morena a la Jefatura de



Claudia Sheinbaum estuvo en Guanajuato en la inauguración del Festival Cervantino.

CLAUDIA SHEINBAUM
Jefa de Gobierno de la CDMX

"Estamos convencidos que los derechos crean libertades, justicia social, bienestar y democracia, y que con honestidad se dan resultados"

